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restaurante

menu

popularR$
 1

Cardápios sujeitos a alterações

TIBério birolini

SANTO ANTÔNIO

BOM PRATO

Estrogonofe de carne, batata palha, arroz, 
feijão, escarola, geléia de cereja e suco 
de abacaxi

Copa Lombo M. Laranja, repolho ao bacon, 
arroz, feijão, beterraba ralada com couve 
manteiga, paçoca e suco de laranja

Frango assado com purê de abóbora, 
arroz, feijão, escarola com tomate, 
gelatina de abacaxi e suco de uva

Restaurante Alimenta Cidadão 
Rua Colômbia s/n - Vila Baiana

Alameda das Violetas, 330 - Santo Antônio

Restaurante Bom Prato 
Av. Áurea Gonzalez de Conde, 47 - Jd. Progresso

Vigilância Sanitária elimina foco 
de dengue em hotel desativado

A Secretaria de Saúde de Gua-
rujá, por meio da Diretoria de 
Vigilância em Saúde, realizou 
na última semana, uma ação de 
vistoria em um hotel desativado 
no bairro da Enseada, onde foi 
identificada piscina com gran-
de foco de dengue. A ação foi 
decorrente de uma denúncia e 
consistiu em dar as orientações 
necessárias para eliminar o risco 
de proliferação de mosquitos no 
local.

A piscina tem capacidade 
para cerca de 100 mil litros de 
água e abrigava, em alta con-
centração, larvas do Aedes ae-
gypti - mosquito transmissor da 
dengue. Ao receber notificação, 
o proprietário do estabeleci-
mento atendeu de forma ime-
diata as orientações fornecidas 
pelos agentes do Controle de 
Endemias e fiscais sanitários, 
realizando limpeza da piscina 
e de todo o seu entorno e caixa 
d’água, para sanar o problema.
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ENSEADA

A Secretaria de Relações Sociais recepcionou, no último dia 26, o 
Projeto Pernas de Aluguel, de Hortolândia, no Interior Paulista. 
No total, 60 pessoas participaram de atividades recreativas, na 
Praia da Enseada. Dessas, 45 crianças com deficiência. Os visitantes 
puderam tomar banho de mar nas cadeiras anfíbias e aproveitar 
outras atrações. A iniciativa contou com a parceria do Projeto Surf 
Adaptado.
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Miss Mirim Guarujá é recebida 
no Paço Municipal
Recepção aconteceu na última quinta-feira (31), durante a posse do Conselho Municipal de Política Cultural

O prefeito de Guarujá 
recebeu a jovem Lívia 
Santos do Nascimento 

na última quinta-feira (31). 
Ela é a atual Miss Mirim 
Guarujá. O encontro ocorreu 
durante a posse do Conselho 
Municipal de Política Cultu-
ral, realizada no Gabinete do 
Executivo.  

Lívia conquistou o título no 
dia 23 de junho, ao competir 
com meninas de 4 a 6 anos, 
no concurso promovido pela 
Produção Brasil. Viviane San-

tos da Silva, que é mãe da Miss 
Mirim, destacou a alegria de 
ver a filha reconhecida pela ci-
dade em que nasceu. “Ela nun-
ca tinha vindo aqui. É motivo 
de orgulho ela ser prestigiada 
pela Cidade”, ressaltou. 

O próximo desafio da gua-
rujaense será no próximo dia 
15, quando Lívia concorrerá 
ao prêmio Miss São Paulo. O 
evento ocorrerá na própria ca-
pital paulista. A competição 
também é organizada pela 
Produção Brasil. 

PRATA DA CASA

Atualmente, o hotel está em 
fase de reforma e, por orienta-
ção do Controle de Endemias, 
a ação no local será feita se-
manalmente. A Vigilância em 
Saúde  fica na Avenida Leomil, 
518 – Centro, e o telefone para 
contato é  o 3341-5019.



3TERÇA-
FEIRA
5.11.2019Guarujá

DIÁRIO OFICIAL DE

Abertura da Olimpíada Estudantil é hoje 
no Centro Esportivo Duque de Caxias

Cidade é destaque em torneio 
estadual com prata no handebol

Programa 
Vivendo e 
Aprendendo

A Secretaria de Educação, 
Esporte e Lazer (Sedel) 
realiza a 2ª Olimpíada 

Estudantil neste mês. O evento 
reúne 650 alunos dos ensinos 
Fundamental I e II, de 17 uni-
dades da Rede Municipal de 
Ensino. A abertura acontece 
hoje (5), às 9 horas, no Cen-
tro Esportivo Duque de Caxias 
(Tejereba). 

O dragão Mobrý, que é mas-
cote da Olimpíada Estudantil, 
também participará da soleni-
dade, que ainda contará com 
desfile das unidades inscritas. 
Na ocasião, .será acesa a pira 
olímpica. A competição terá 
partidas a partir de amanhã 
(6), seguindo até o dia 18 deste 
mês . 

Serão disputadas as mo-
dalidades de xadrez futsal, 
handebol, vôlei, basquete, 
beach soccer e tênis de mesa, 
envolvendo alunos das catego-
rias sub 13 e sub 15.  Os jogos 
ocorrerão na Escola Municipal 
Ary Silva Souza (Jardim Mar 
e Céu), na Praia da Enseada, 
e nos Centro de Atividades 
Educacionais e Comunitárias 
(Caecs) Márcia Regina dos San-
tos (Boa Esperança) e Dante 
Sinópoli (Vila Áurea).

O vice-prefeito de Guarujá 
e secretário de Educação, Es-
porte e Lazer fala que o obje-
tivo é superar as expectativas 
do ano passado. “Estou muito 
feliz em realizar a Olimpíada 
por mais um ano. Em 2018, 

Guarujá foi destaque no 
handebol pelos Jogos Escola-
res do Estado de São Paulo (JE-
ESP), com a equipe feminina 
de handebol da Escola Estadual 
Roberto Amaury Galliera (Mor-
rinhos). O torneio aconteceu 
entre os dias 9 e 16 de outubro, 
em Presidente Prudente (SP). 
Na oportunidade, o time fatu-
rou a prata pela categoria In-
fantil, que reúne atletas de 15 
a 17 anos.

Esse é o quarto ano segui-
do que a unidade fica entre os 
melhores da competição. A es-
cola conquistou o quarto lugar 
em 2016, foi campeã em 2017 
e ficou com o bronze em 2018. 

A Secretaria de Relações 
Sociais, por meio da Assesso-
ria de Direitos Humanos dá 
início ao Programa “Vivendo 
e Aprendendo”. A iniciativa 
pretende divulgar informa-
ções sobre serviços da Prefei-
tura, apresentar prestação de 
contas e, ainda, trazer pales-
tras sobre temas variados. O 
primeiro encontro acontece 
hoje (5), às 19h30, na Igreja 
Vida Nova (Rua Lindolfo Pi-
menta, 31 - Morrinhos I) e con-
tará com uma apresentação 
de Narcóticos Anônimos. A 
entrada é livre.

os alunos e professores se 
envolveram de maneira bem 
positiva e,   neste ano, tenho 
certeza de que o retorno vai 
ser garantido. Afinal, quan-
do esporte e educação andam 
juntos, o resultado sempre é 
positivo”.

MASCOTE MOBRY
O dragão Mobrý foi apre-

sentado ao público na edição 
de 2018 da Olimpíada Estudan-
til de Guarujá. Ele foi conce-
bido através de um concurso 
da rede municipal onde a 
vencedora foi Yuli Rodrigues 
Ikehara – então aluna do 9º 
ano da EM Lucimara de Jesus 
(Santa Rosa). Na ocasião, a jo-
vem inspirou-se na geografia 
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EDUCAÇÃO

Na edição de 2018, Fofão - campeã olímpica e mundical de vôlei, 
acendeu a pira olímpica

JOGOS ESCOLARES ENCONTRO

Na edição deste ano, as jovens 
venceram sete das oito partidas 
disputadas. 

A equipe derrotou as cidades 
de Ourinhos, Ibaté e Ribeirão 

Preto na primeira fase da dis-
puta. Já na segunda fase, ga-
nharam de Bragança Paulista, 
Jales e Jacareí. A última vitória 
veio nas semifinais e foi con-

tra o time de São Bernardo. O 
time perdeu apenas para São 
Paulo, justamente na final da 
competição.  

A técnica Aline Silva de Sou-
za aponta que a união entre as 
esportistas foi essencial para o 
resultado.  “Elas enfrentaram as 
melhores equipes do Estado de 
São Paulo. Conseguimos esse 
feito com muita força de vonta-
de, comprometimento e apoio 
mútuo. Esse conjunto faz com 
que a gente consiga se desta-
car entre as melhores, sempre”, 
ressaltou.    

O elenco reuniu as jogadoras 
Agatha Torres de Oliveira, Potira 
Cristini Batista, Isabely Castro 
dos Santos, Geovana Correa dos 
Santos, Rhayane do Nascimen-
to Liviero, Laura Nascimento 
Moura, Larissa Santos da Silva, 
Sabrina Santos Maia e Lígia Ma-
chado dos Santos. 

Evento envolverá 785 alunos dos ensinos Fundamental I e II; abertura será as 9 horas

da Cidade para desenhar o ani-
mal. “Gosto muito de mangás 
e pensei em fazer um dragão 

porque o mapa de Guarujá é 
em formato de um dragão”, 
ressaltou.
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Diretor Presidente EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Guarujá Previdência, convoca a candidata abaixo relacionada, 
aprovada no Concurso Público Edital nº 001/2015 – ANALISTA 
PREVIDENCIÁRIO DE BENEFÍCIOS – LEI COMPLEMENTAR 
179/2015 e 135/2012, conforme o que foi decidido no Processo 
Administrativo nº 357/2016:

CLASSIF. Nº INSCRIÇÃO NOME DO CANDIDATO
12º 21960000665 LIGIA MAYUMI NISHINO

A candidata acima mencionada, deverá comparecer no prazo de 03 
(três) dias úteis a saber: 05, 06 e 07/11/2019 (3ª, 4ª e 5ª feira), 
junto à Guarujá Previdência – Av. Adhemar de Barros nº 230, Santo 
Antônio – Guarujá, no horário das 09h00 às 11h00 e das 14h00 às 
16h00, para fins de processo admissional.

Guarujá, 04 de novembro de 2019
Luciana Goulart

Gerente Administrativa

CULTURA
Comunicado

A Curadoria do Teatro Municipal Procópio Ferreira vem tornar público a pror-
rogação das inscrições no edital 03/2019 que trata da  Seleção de Propostas 
Artístico Culturais para Utilização do Teatro Municipal, ficando assim determi-
nado o seguinte período: de 07 a 14 de novembro de 2019 no teatro Munici-
pal Procópio Ferreira, das 9h às 17h. 

Guarujá, 01 de novembro de 2019.
Marcelo Nicolau

Secretário Municipal de Cultura

COMUNICADO 09/2019
Considerando a necessidade de disciplinar o comércio de artesanato 
nas praias, bem como garantir o direito dos artesãos do município 
em comercializar seus produtos na faixa de areia.
Considerando que é preciso incentivar a continuidade de uma 
expressão da atividade cultural tratando de forma diferenciada 
o artesão que produz artesanato e vende suas peças do mero 
comerciante que revende a mercadoria de outros para obter lucro.
Considerando a preservação do artesanato caiçara, com a 
responsabilidade de oferecer oportunidades de geração de renda e 
promover o desenvolvimento destas comunidades.
A Secretaria de Cultura COMUNICA que será expedida 
AUTORIZAÇÃO para os artesãos residentes de Guarujá e Vicente 
de Carvalho que pretendam trabalhar na venda de seus produtos 
na faixa de areia das praias (Praia da Enseada; Pitangueiras; 
Perequê; Tombo; Pernambuco; Guaiúba; Prainha Branca e Astúrias), 
necessitando para tanto protocolar pedido junto a Diretoria de 
Gestão de Politicas Públicas de Cultura da Secretaria de Cultura. 
Documentos que deverão ser apresentados junto com o protocolo:
a) Comprovante de residência;
b) RG e CPF;
c) Título de Eleitor;
d) Cópia simples da carteirinha da SUTACO;
e) 01 (uma) foto ¾ atualizada.
Os documentos deverão ser entregues no Teatro Procópio Ferreira 
(Av. Dom Pedro I, 350- Jd Tejereba – Guarujá/SP) entre os dias 
29/10 a 08/11, de segunda a sexta, das 9h às 12h e das 14h às 
17h, com Michele Cicconi e Elizabeth Lima - 3387-7016.

Guarujá, 25 de outubro de 2019
Marcelo Nicolau 

Secretário Municipal de Cultura

CONSELHO MUNICIPAL DOS 
DIREITOS DAS MULHERES

ATA DE POSSE DO CMDM
Aos 19 dias de setembro do ano de 2019, às 16 hs, reunidos no 
Gabinete do Prefeito Municipal Dr. Válter Suman, situado à Av. Santos 
Dumont nº 800, paço Municipal Moacyr dos Santos Filho,................. 
representantes eleitas da Sociedade Civil e as indicadas pelo Governo, 
titulares e suplentes e o  Prefeito Municipal  Dr. Válter Suman, que, em 
atendimento ao disposto na Lei Municipal nº 4.205/2015 alterada 

pela lei 4680/2019 empossa neste ato, o Conselho Municipal dos 
Direitos das Mulheres, eleitas em 28 de junho de 2019   e a mesa 
diretora em   11 de julho de 2019, respectivamente.
O Conselho Municipal dos Direitos das Mulheres (CMDM) foi criado 
por meio da alteração da Lei Municipal nº 3.120/2004, através da 
Lei 4205/2015. 
Este é um órgão colegiado, permanente e deliberativo em suas funções. 
Tem como finalidade, defender os direitos das mulheres, visando 
assegurar o exercício pleno de sua participação no desenvolvimento 
social, econômico, político e cultural da cidade. Tornou-se vinculado à 
Secretaria Municipal de Relações Sociais, através da Lei 4680/2019, 
com a finalidade de acompanhar, avaliar e monitorar tais políticas 
e ações, bem como indicar diretrizes para a política municipal de 
promoção da igualdade de raça, gênero, etnia, orientação sexual e o 
combate a toda e qualquer forma de discriminação contra a mulher.

MESA DIRETORA
-Marcia Estela de Sá (Presidente)

-Geane Maria da Silva Donato (Vice Presidente)
-Eloísa Pimentel dos Santos (1ª Secretária)

-Joyce Helena de Carvalho Anate  (2ª Secretária)
-Beatriz Laurindo (1ª Tesoureira)

-Lúcia Helena da Silva (2ª Tesoureira)
REPRESENTANTES DO PODER PUBLICO
SECULT
Titular -Lúcia Helena da Silva
Suplente - Lindaci Carvalho
SEDECON
Titular - Cintia Batista Abad
Suplente - Marcia Barbosa dos Santos
SERES
Titular - Andréa Correia Moreira
Suplente - Jaqueline Rodrigues Coelho
SEDEAS
Titular - Marcia Estela de Sá
Titular - Taís Aglae Sarubi de Oliveira
Suplente - Maria Fernanda Silva
Suplente - Janaína André Santana da Silva
SEDEL
Titular - Telma Jacinto da Rocha
Suplente - Suzana Regina B. de Souza
SEMAM
Titular - Shirley Costa Valentim
Suplente - Stephanie Ramos Novaes
SEGOV
Titular - Elizabeth de Jesus Gomes de Brito
Suplente Suzi Alves Barreto de Campos
SESAU
Titular - Analice Mendes de Melo
Suplente - Marcela Aparecida Freitas
AGM
Titular – Vitoria do Nascimento
Suplente -
SEDEP
Titular -
Suplente -
REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA
Órgão de Classe - Sindicato
Titular – Geane Maria da Silva Nonato
Suplente – Lais de Campos Silvado 
Ordem dos Advogados do Brasil
Titular – Rose Oggiano 
Suplente - Rosilaine Calazans 
Clube de Servir
Titular – vaga não preenchida*
Suplente – vaga não preenchida*
Titular – vaga não preenchida*
Suplente – vaga não preenchida*

UNIESP – Entidade de ensino
Titular – Tatiana Silva Cavalcanti Nascimento
Suplente – Viviane Melo Dumense
UNAERP – Entidade de Ensino
Titular – Roseli Ap. Costa Veiga de Moraes
Suplente – Ana Paula de Oliveira Oliva
Associação Mulheres Progressistas
Titular – Marlene Bispo dos Santos
Suplente – Eliane Pinheiro Belfort Mattos
OSC – Atuação com Mulheres
Titular- Vaga não preenchida*
Suplente – Vaga não preenchida*
REPRESENTANTES DAS MULHERES ACIMA DE 18 ANOS
Titular – Beatriz Laurindo
Suplente – Ethel Nascimento Shad
Titular – Eloisa Pimentel dos Santos
Suplente – Rosana Oliveira Rocha
Titular – Joyce Helena de Carvalho Anate
Suplente – Daiane Ferreira de Santana

Marcia Estela de Sá (Presidente)
Geane Maria da Silva Donato (Vice Presidente)

Eloísa Pimentel dos Santos (1ª Secretária)
Joyce Helena de Carvalho Anate  (2ª Secretária)

Beatriz Laurindo (1ª Tesoureira)
Lúcia Helena da Silva (2ª Tesoureira)

COMISSÃO ESPECIAL PARA 
ELABORAÇÃO DE PROJETOS 

DE AVCB / CLCB

ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO ESPECIAL 
PARA ELABORAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS VISANDO A 

OBTENÇÃO DO CLCB/AVCB DOS PRÓPRIOS PÚBLICOS DO 
GUARUJÁ.

Aos dezesseis dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, 
reuniram-se ordinariamente nas dependências da sala de reunião 
da ADM – Secretaria Municipal de Administração, situada no Paço 
Municipal Raphael Vitiello, 2º andar, na Avenida Santos Dumont, 640, 
Santo Antônio, nesta cidade de Guarujá, em atenção ao edital de 
convocação publicado na pág. 5 do Diário Oficial de Guarujá de 02 de 
outubro de 2019, em primeira chamada as 9h30 (nove horas e trinta 
minutos) e, em segunda chamada às 10h (dez horas) os membros 
desta comissão para a 7ª reunião da Comissão Especial para 
Elaboração de Projetos de AVCB / CLCB. Estiveram presentes os 
seguintes membros da Comissão: Sr. Gerson Viana da Silva, Sr. 
Roberto Jamir de Aguiar, Sr. Luciano Nunes Augusto, Sr. Carlos Felipe 
Boccoli, sob a presidência do primeiro. Ainda, como convidados, 
estiveram presentes também o Sr. Valdir da silva, Supervisor de 
Infraestrutura da SEDEL, Sr. Luciano de Moraes Rocha, Vereador 
em exercício do município de Guarujá. A reunião foi aberta com 
as considerações iniciais do presidente, dando as boas-vindas aos 
membros, agradecendo a Deus pela oportunidade e rogando graças 
para atingir os objetivos propostos. A reunião seguiu com as seguintes 
pautas: SECÃO - 1. Leitura da ata anterior. O secretário da comissão 
iniciou os trabalhos com a leitura da ata anterior, que foi aprovada por 
unanimidade e na sequência a leitura dos itens constantes na pauta. 
SEÇÃO - 2. Deliberar sobre a celeridade para obtenção do AVCB nas 
unidades que estão sob a responsabilidade da SEDEL; O Sr. Gerson 
Viana destacou sobre a necessidade de atenção visando a prioridade 
de adequação das escolas que se utilizam do GLP (gás liquefeito 
de petróleo) para a cocção de alimentos (merendas) nas cozinhas 
existentes nas escolas de acordo com o Decreto Lei 63911/2018 
visando essencialmente a obtenção do AVCB.  Nesse sentido se faz 
necessário o laudo de estanqueidade do sistema de alimentação do 
GLP, acompanhado da respectiva ART (Anotação de Responsabilidade 
Técnica). Essa comissão deliberou que para as cozinhas sob a 


